

# Bienes Nacionales valora apoyo del CORE para concretar 8 concesiones de terrenos fiscales

**Coyhaique.-** Ocho solicitudes de concesión de uso gratuito de terrenos fiscales obtuvieron aprobación unánime por parte del Consejo Regional de Aysén. En dos jornadas, la Seremi de Bienes Nacionales, Irina Morend Valdebenito, expuso ante el cuerpo colegiado sobre las importantes acciones que se desarrollarán en cinco de las diez comunas gracias a la disposición de suelo fiscal.

Así, las comunas de Coyhaique, Cisnes, Cochrane, Tortel y Chile Chico, fueron destacadas por la autoridad de la cartera que administra la propiedad fiscal de la región de Aysén, haciendo hincapié en que tanto municipios como organizaciones podrán administrar inmuebles para ejecutar proyectos relevantes en áreas como turismo, transporte, equipamiento comunitario y también educación.

En ese sentido, Morend Valdebenito hizo un resumen de las concesiones aprobadas y que benefician a las comunidades de cinco territorios. “En Coyhaique, la concesión de largo plazo del Parque Urbano ya pasó su etapa de aprobación ante el Consejo Regional. También en la comuna de Cochrane, el centro de faenamiento se regularizó con una concesión presentada por el Municipio



para que puedan realizar inversión pública”, expresó la Seremi.

Añadió que en la comuna de Tortel, el municipio también presentó una solicitud de concesión por el Bien Nacional Protegido, BNP, Ventisquero Jorge Montt, “esa concesión es

ue lo que busca es ad-

ministrar un BNP

desde la Municipalidad”, cuyo ejemplo más cercano es el que existe en O’Higgins, con la administración del BNP Parque Glaciar Mosco.

La autoridad continuó relevando las otras concesiones. “En Cisnes se aprobaron dos concesiones, una de ellas en La Junta para el terminal de buses de la localidad, ahí la Municipalidad presentó en su momento la solicitud para contar con esta infraestructura muy importante para el territorio. También en Raúl Marín Balmaceda se aprobó una concesión de corto plazo que va destinada al Cuartel de Bomberos de la comunidad”, refirió, agregando que la presencia de bomberos en los territo-

rios es muy importante.

“En el caso de Chile Chico tenemos tres concesiones más”, agregó la Seremi Morend, refiriéndose inicialmente a la A.G. de Mineros Auríferos, quienes recientemente recibieron un permiso de ocupación anticipada, “organización liderada en este minuto por mujeres, quienes han obtenido también la concesión para ejecutar proyectos que tengan que ver con la mejora de esta actividad. Por otra parte, también la junta de vecinos número 8 de Puerto Guadal había presentado hace tiempo una solicitud de concesión y tras avanzar la tramitación, también pasó su aprobación ante el Consejo Regional. Por último, en la misma localidad, Junji había presentado solicitud para poder mejorar infraestructura del jardín”, señaló la autoridad regional, agregando que como Ministerio de Bienes Nacionales “estamos comprometidos con el desarrollo territorial de nuestras comunidades y estas concesiones dan cuenta de ello”.

Las postulaciones a concesiones de uso gratuito de inmueble fiscal, se traducen en expedientes que pasan por distintas etapas técnicas de análisis ya que implica la disposición de parte del patrimonio de todos y todas para que sea administrada por un servicio u organización sin fines de lucro, por ello es que las diferentes instancias significan un determinado tiempo de avance. En ese sentido, la Seremi resaltó “esto es gracias al compromiso y trabajo de los funcionarios de Bienes Nacionales en la región, quienes han puesto todo el esfuerzo y todo el compromiso en poder avanzar en la tramitación de estas concesiones para que hoy podamos ver el fruto y el resultado de aquello”, finalizó Irina Morend Valdebenito.